



une expérience de vie, ça se partage

**Agora sur le télé-travail des 15 et 22 janvier 2021 par l'ACI-28 :
Avec quoi je repars ?**

Avoir mis en avant l'importance de la relation humaine, qui est une nécessité.

Isolement, point commun des difficultés.

Le télétravail reste à construire, à définir.

Le télétravail, c'est quand même un progrès pour certains métiers.

Dans le travail, il y avait, quand même toujours, beaucoup de place à l'humain.

C'est une remise en question totale du travail ; j'y ai vu un regard assez positif ; cela fait aller de l'avant.

Notre communauté est télépartageable ; on peut y trouver des pistes dans notre mission d'annoncer l'Évangile.

C'est un plaisir d'avoir entendu toutes vos remarques.

J'ai apprécié la qualité de ce que nous avons pu partager de façon personnelle et profonde.